

## Cuestiona padre de Ociel versión oficial del crimen; velan juntas a las víctimas

EQUIPO MILENIO, AGUASCALIENTES

El fiscal de Aguascalientes, Jesús Figueroa, informó que estudios forenses determinan que el magistrado no binario Jesús Ociel Baena Saucedo fue privado de la vida con una navaja de afeitar por su pareja, Dorian Daniel Nieves, quien después se lesionó hasta morir. **PAG. 8**

# Familia de Ociel refuta versión de autoridades sobre el crimen

### Magistrado no binario.

Velan a Baena Saucedo junto a su pareja, quien utilizó en el ataque una navaja de afeitar: fiscalía

que la mayoría no lo cree, ojalá esto si pueda tener eco... y un día mi hijo, desde donde esté, vea que los resultados de su lucha no fueron en vano”, aseguró.

A estos reclamos se sumó Dulce, la hermana de Jesús Ociel: “Estamos muy molestos, la versión que se está dando, claro que no la aprobamos, no nos convence esa teoría”.

En entrevista con Azucena Uresti en Radio Fórmula exigió justicia para Ociel y que la gobernadora de Aguascalientes, Tere Jiménez, se haga cargo del caso, pues “es absurdo que en 48 horas ya le estén dando carpetazo”.

Reveló que el magistrado de género no binario fue víctima de varias amenazas, la última hace apenas cuatro días; además, dijo que no han tenido acceso al expediente y que solo reconocieron el cuerpo a través de fotos.

Por separado, el gobierno fe-

deral se ofreció a apoyar en la pesquisa y pidió no descartar ninguna hipótesis y aplicar el protocolo por delitos contra esta comunidad; además, puntualizó que Ociel no estaba en el mecanismo de protección federal, sino en el estatal.

R. MOSSO, S. ARELLANO Y L. UREÑA  
CDMX Y AGUASCALIENTES

Familiares de Jesús Ociel Baena Saucedo rechazaron la versión de la fiscalía de Aguascalientes de que el magistrado de género no binario fue privado de la vida con una navaja de afeitar por su pareja, Dorian Daniel Nieves, quien después se lesionó hasta morir.

Los restos de la pareja fueron velados juntos y luego trasladados para una misa de cuerpo presente en la Catedral de Nuestra Señora de Asunción; más tarde fueron llevados a las instalaciones del Tribunal Electoral, donde los compañeros del magistrado les rindieron un homenaje.

Al término del acto, Juan Baena, padre de la víctima, desestimó las declaraciones de la autoridad y pidió una investigación a fondo.

“No es cierto lo que ellos están manejando; será una vergüenza dejar que la justicia emita un juicio que no es correcto; creo



A estos pronunciamientos se sumaron los grupos parlamentario del Senado, quienes guardaron un minuto de silencio.

Antes, la fiscalía de Aguascalientes señaló que, según estudios forenses, Baena Saucedo, cuyo cuerpo tenía 20 heridas, una en la yugular, fue asesinado por su pareja con una navaja. —

“Estamos muy molestos, no aprobamos ni nos convence esa teoría”



Los féretros en las instalaciones del Tribunal Electoral de Aguascalientes. REUTERS

